
 

 

 

  

 

DIE GRÜNEN 

GRÜNE ALTERNATIVE 

RUDOLFSHEIM-FÜNFHAUS 

Wien, am 13.6.2024 

Anfrage 

Gemäß § 23 der Geschäfsordnung der Bezirksvertretungen stellen die unterfertgten Bezirksrät:innen der Grünen Alternatve Rudolfsheim-
Fünfaus in der Bezirksvertretungssitzung am 20.6.2024 nachstehende Anfrage: 

Entwicklung des Fluglärms seit Jänner 2020 
Die Bezirksvorstehung möge Auskunf darüber geben, welche Entwicklungen die 
Überfughäufgkeit und der Fluglärm über Rudolfsheim-Fünfaus seit Jänner 2020 
genommen haben. 

Es sollen alle aktuellen wissenschaflichen Daten, die geeignet sind, die Lärmentwicklung 
und -verteilung im Tagesverlauf darzustellen, übermitelt werden. 

Weiters soll die Entwicklung der Überfughäufgkeit über den Bezirk der letzten 54 
Monate dargestellt werden. 

Begründung 

Zu bestmmten Tageszeiten ist es gar schwierig, unter freiem Himmel ein Gespräch zu 
führen. Auflärung über die Entwicklung des Flugverkehrs und dessen Lärmentwicklung 
kann, eine Diskussion über das Flugaufommen sinnvoll unterstützen. 
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